

Editorial



Estimados amigos confederados

Es con gran placer, volver a ocupar este espacio editorial para hacerles llegar buenas noticias sobre nuestra federación!

Entre los muchos compromisos al asumir la presidencia de FLaMeCiPP, considero como uno de los más importantes y desafiantes, el fortalecimiento de nuestra revista *Tobillo y pie/ Tornozelo e pe*, iniciativa de grandes dimensiones e responsabilidad siendo conducida en forma brillante y eficiente por nuestros queridos colegas Alberto Macklin Vadell y Marcela Peratta. Desde un primer momento, estaba claro en el consejo directivo de FLaMeCiPP que la información científica debería ser difundida de forma democrática y ágil de modo que pueda ser aprovechada por todos, asociados o no, a través de su formato electrónico.

El primer paso para la realización de este objetivo fue la reactivación de nuestra página web. La misma está funcionando y está disponible para recibirlos a través de la dirección www.flamecipp.net, donde estamos reuniendo toda nuestra historia. Si bien, por ahora no esta disponible en castellano, invitamos a todos para una visita, evaluación y sugerencias. Estamos trabajando en la búsqueda de recursos para la traducción de las páginas al castellano para que todos puedan navegar en forma segura y confortable.

Luego de la implementación de nuestra nueva página, comenzamos la digitalización de todo el material científico de nuestra revista el cual está disponible en forma de archivos PDF para todos los interesados. De esta manera, cualquier navegante podrá consultar el índice de cada volumen de nuestra revista y de encontrar un artículo interesante será posible bajar en su propia computadora para lectura y futuras referencias. Están invitados a recorrer nuestra página web para confirmar estas informaciones y disfrutar del recurso de la revista digital.

Para nosotros, desde la dirección de FLaMeCiPP, este es un hito importante que transforma a nuestra revista en un vehículo de acceso universal, a un costo compatible con nuestras

necesidades. Una pequeña victoria en el escenario general pero significativa para todos los asociados! Brindemos!

Otra buena noticia proviene de Bahía, donde se realizará nuestro VI congreso de FLaMeCiPP, junto con el 1er encuentro Luso-castellano de tobillo y pie. Además del sol, el mar y la gastronomía peculiar del nordeste brasileño, los estará esperando junto a sus familias una programación científica y social excepcional que transformará este evento en algo inolvidable.

El interés de importantes empresas médicas latinoamericanas nos estimula a asegurar que este será un buen momento para estrechar amistades y mejorar los conocimientos de nuestra especialidad. No deje de participar!

Visite nuestro sitio web y aproveche las oportunidades! Ahí encontrara los detalles necesarios para la inscripción, envío de temas libres, reserva de pasajes y hospedaje.

Gracias por su apoyo y constante interés en FLaMeCiPP.

Nos vemos en Bahía!

Presidente de FLaMeCiPP
Caio Nery